
国際ロータリー第2510地区
岩見沢ロータリークラブ

「ロータリーのマジック」
The Magic of Rotary
2024～2025年度国際ロータリーテーマ RI会長 ステファニーA.アーチック

■第 71代 会 長　  山　岡　秀　一

■会長エレクト　 内　田　茂　伸

■副 　 会 　 長　  菅　野　聖　人

■幹　　　　事　  徳　重　寛　道

■例 　 会 　 日　　毎週 木曜日 12：30

■例 　 会 　 場　　岩見沢市４条東１丁目  Tel（23）7788

                                        北海道グリーンランド  ホテル・サンプラザ

■事 　 務 　 所　　岩見沢市４条東１丁目  Tel（24）0700  Fax（24）0020
                                                          E-mail  : imz-rc@lapis.plala.or.jp

                                        北海道グリーンランド  ホテル・サンプラザ4F（10：00〜13：00）

■インターアクト　 （岩見沢緑陵高校）例会  第３木曜日 15：30〜

■ ネクスト衛星ロータリークラブ　   例会  毎月第2・第4水曜日 18：30〜 岩見沢RC事務所

「ロータリーを笑顔で楽しもう」
岩見沢RC会長方針

　

仲屋・齋藤（聡）・西方・南原・内田・菊谷・江本・石井・峯・浅野
木村・五十嵐

第3377回例会プログラム 令和６年９月５日 第3376回（８月22日）例会記録

次回予告（９月15日）

ゲ ス ト；

ビジター；

出席報告；

欠 席 者；

メークアップ；   

愛の古切手；

配 布 物；

今週のメニュー；

・3クラブ合同ポリオプラスイベント
　　百餅祭り会場　午前10：30  点鐘

・公共イメージ委員会担当例会
　　　　　　　　　　　　  江本　勝典　委員長

会長報告              　                   山岡　秀一--------------------------------------------------------------------------------
❶	例年以上に蒸し暑かったこの夏・・・お盆も終わり、最
近は少しだけ秋の気配が感じられるようになりました。
会員の皆様には、長いお盆休みをはさみ、お元気に「笑
顔で」例会にご出席されて、何よりです。

❷	寝不足が続いたパリ・オリンピックが終わってからの「夏
の甲子園」・・・連日白熱した試合が繰り広げられてい
ますが、いよいよ決勝は明日です。どちらが優勝するの
か楽しみですが、我が野球同好会も来る9月1日に「地区
親睦野球大会」が小樽で開催されます。一応回覧させて
いただいておりますが、衛星クラブ会員を含む	我が岩
見沢RCの野球同好会は選手15名で参加し、最後決勝
まで残ると最大1日3試合することになり、日々体力づく
りと厳しい朝練を行い、優勝目指し、また来年甲子園
に行くつもりです。決勝戦は、凡そ午後1時30分前後と
なっております。お時間のある方、暇を持て余しておら
れる方は是非、ドライブがてらに小樽でおいしい物を食

べていただき、応援していただければ幸いです。また、
地区の事業ですので、メークアップ対象となります。必
ず決勝まで行きますので、応援のほどよろしくお願いい
たします。

会長報告は以上です。

幹事報告                              徳重　寛道---------------------------------------------------------------------------
❶	本日BOXに第2回「理事役員会」の議事録を入れさせて
頂きました。

❷	本日の回覧物は、・「ガバナー月信」8月号・RLIセミナー
開催のご案内、こちらはzoom開催のため幹事に参加の
旨ご連絡いただき、各自申込となります。・9月1日、小
樽で開催される「地区野球大会」の案内、・「ポリオ根絶
チャリティーコンサート&ディナー」のご案内、特に今回
の「ポリオ根絶チャリティーコンサート」は、我が岩見沢
RCがホストとなっている、イタリアへ財団奨学金で留
学中の大橋直紀さんがメインを務めるコンサート＆ディ
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ナーになりますので、多数の参加者を期待いた
します。

❸	例会変更のお知らせです。・江別西RCの9月3日
（火）の例会は、例会場変更「ガバナー補佐訪
問」会場：リボーン野幌　点鐘：12：30。9
月10日（火）の例会は定款第７条第1節による休
会。9月17日（火）の例会は「親睦夜間例会」	会
場：リボーン野幌　点鐘：18:30。9月24日（火）
の例会は9月28日（土）に変更「友愛祭り」	会場：
友愛会友愛記念病院となります。

❹	次週8月29日（木）は定款第7条第1節により休会
となります。次回の例会は、来月９月５日（木）の
開催となります。いずれもお間違いの無いよう
にお願い致します。

幹事報告は以上です。

委員会報告--------------------------------------------------------------------------------------------
・次期ガバナー補佐の選任について

（中路委員長）

特別行事-------------------------------------------------------------------------------------------

第42回「いわみざわ百餅祭り」実行委員会 
所美穂子様より支援のお願い

100%出席テーブル-------------------------------------------------------------------------------------------

2番テーブル

3番テーブル

9番テーブル

  出席委員会担当

  　             出席委員長  前　田　正　樹  

　 　出席委員会としては２ケ月経過
し、私自身ようやく少し慣れてき
たところです。７月の出席報告を
いたしますと、暫定で89.79％と
なっております。７月の例会時に
おける当日欠席者による食事の

残も計2食と出席委員会としてはまずまずのスター
トと感じております。
　例会ごとの出席数の確認と例会食事数を事務局
の上部さんに出していただいております。出席数イ
コール例会食事数となっておりますが、忙しくて出
欠確認表を出し忘れる会員、出席の予定で、急な
用事で当日欠席される会員等いろいろな会員の情
報を網羅し、例会当日の食事数を出しております。
これは上部マジックといっても過言ではないか思っ
ております。上部さん今後ともよろしくお願い致し
ます。会員の皆様におかれましては、こまめな出欠
のご連絡お待ちしております。
　私自身ホテルサンプラザで食事を提供する側の
一員でもあり、毎回例会食事内容・ボリュウム等に
関して、調理長とは相談及び調整しており、今後も
おいしい食の提供とフードロスが発生しないように
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配慮してまいりたいと思っております。若い会員の
方には申し訳ございませんが、ごはんの量を調整
するなどの工夫等で以前よりフードロスも少なくなっ
てきておりますので、ご了承をお願い致します。
　最後に毎回活動計画書裏表紙にメークアップ3則
と近郊クラブの例会日が記入されております。再度
メークアップ3則を読み上げますと
1.	軽い気持ちで他のクラブへ・・・億劫がらず、
他クラブ訪問では必ず何かの収穫があります。

2.	転ばぬ先の杖・・・来週は会議が多い、今週一
つ稼いでおこう。

3.	旅行前の準備怠りなく・・・メークアップ、安心
して旅行

　９月以降メークアップ行事がありますので出席率
向上へ向けて会員の皆様におかれましてはメーク
アップへのご参加をお願い申し上げます。
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

  職業分類委員会担当

  　        職業分類委員長  山　本　公　彦  

　 ①岩見沢RCの、約25年前から
の入会者で退会、もしくは亡
くなられた方の事業所で、現
在も市にある事業所を分かる
範囲で上げさせて頂きました
ので、会員増強に役立てて頂

ければ幸いです。
〈中略〉

②当クラブの会員番号IDについて。
1.	昭和52年-59年に入会者は10万8千番-93万番
代台でありで約82万人がRIで増加した。

2.	昭和60年-平成4年入会者は93万番-193万番
台であり８年間で100万人がRIで増加した。

3.	平成5年-平成12年入会者は93万番-493万番
台であり約８年間で300万人が増加した。

4.	平成13年-平成20年入会者は93万番-653万番
台であり８年間で約160万人が増加した。

5.	平成21年-28年入会者は53万番-903万番台で
あり、8年間で約250万人が増加した。

6.	平成29年-令和5年入会者は903万番-1230番
台であり8年間で約300万人が増加した。

A.	これらの事から当クラブの古い方は、ID番号
が10万8千台であり新しい会員は、1200万番
台である。

B.	昭和56年ぐらいまでID番号が少ないのは、財
団寄付をした方の管理をする為であり、RI入
会の番号でなかった為と考えられます。それ

以降は人頭分担金と、財団寄付が一緒になり
ID番号が増加したと考えられます。

C.	平成5年-12年入会の人が多いのは、戦後のベ
ビーブームと、例会出席のメイキャツプが前後
一週間から前後二週間になったためと考えら
れます。

D.	平成21年以降入会の人が多いのは、職業分類
の見直しなどによる。現在は、50人以下のク
ラブは、5人まで同じ分類が認められています。
私たちクラブは現在94名ですので5人プラス10
人毎に1人プラスで9人の同じ分類が認められ
ています。

E.	平成29年-令和5年入会の人が多いのは、例会
のメイキャツプが年度中可能になった事や、RI
の考え方で家族会員やアクト会員など人頭分
担金を払う人をRIの会員と認めたためと考えら
れます。

F.	日本では名刺に自分のID番号を書いている方
は余りいませんが、海外では名刺の下にID番
号を入れている方がいます、番号を見て何年ご
ろの入会か、参考にして頂ければ幸いです。

会員にフォーカス-------------------------------------------------------------------------------------------

ニコニコBOXを紹介する玉田会員

出席報告を行う前田会員
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会員9月の誕生祝--------------------------------------------------------------------------------------------
・大　屋　　　均　（昭和23年９月６日）
・嵯　峨　義　輝　（昭和23年９月23日）
・仲　屋　成　裕　（昭和24年９月30日）
・中　塚　　　力　（昭和25年９月23日）
・山　崎　康　行　（昭和23年９月７日）
・芥　川　勝　行　（昭和18年９月29日）
・齋　藤　誠　一　（昭和37年９月26日）
・齋　藤　　　聡　（昭和39年９月27日）
・上　野　英　一　（昭和45年９月６日）
・江　本　勝　典　（昭和41年９月15日）
・河　野　芳　廣　（昭和32年９月８日） 

・高　橋　哲　也　（昭和43年９月23日）
・玉　田　尚　久　（昭和57年９月23日）

会員夫人の誕生祝--------------------------------------------------------------------------------------------
・臼　杵　夫　人　（９月３日）
・倉増（静）夫　人　（９月21日）
・徳　重　夫　人　（９月21日）
・小　池　夫　人　（９月６日）
		

--------------------------------------------------------------------------------------------
R６.8.22

計15,000円
累計347,000円

　山岡　会長	

山本委員長・前田委員長、本日の卓話宜しくお
願いします。

　徳重　幹事

山本委員長・前田委員長、卓話お願い致します。
　三嶋　会員	

ロータリアンに感謝。
　山本　会員	

委員会の卓話をさせて頂きます。
　前田　会員	

本日、卓話をさせて頂きます。
　中路　会員	
○ガバナー補佐選考委員会の報告をさせていた
だきます。
○山本委員長・前田委員長のお話し、楽しみに
しています。

　中村会員、上野会員

山本委員長、前田委員長、本日の卓話宜しくお
願いします。

　河野　会員	

前日、中学・高校の同期会で岩見沢に来ていた、
元北海道銀行岩見沢支店長の大橋さんにお会い
しました。お元気にされていて、みなさんに宜し
くとお伝えし下さいとの事でした。
　大西　会員	
○山本委員長、前田委員長、例会楽しみにして
おります。
○あるビールパーティで、景品納豆100個が当
たり、毎日納豆を食べて健康な体になりそうで
す。レジェンドの皆様、ありがとうございます。

　小熊　会員	

誕生祝いをいただきました。


